

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
Sehr geehrte Stadtverordnete,

Ordnungsamt Chattengau...das hört sich richtig an. Aber so leicht ist es natürlich nicht. Wir sind gut beraten auf die vertragliche Vereinbarung zu schauen UND natürlich auf die daraus resultierenden Kosten.



Mit unserem heutigen Beschluss treffen wir die Entscheidung für die Gründung des gemeinsamen Michael Knaust Ordnungsbehördenbezirks Gudensberg-Niederstein mit dem Namen „Ordnungsamt Chattengau“ zum 01.01.2026.

Die Verwaltung hat uns nach der Rechtsnorm des Hessischen Gesetzes über die öffentliche Sicherheit und Ordnung und dem Verwaltungsverfahrensgesetz eine entsprechende Vereinbarung zur Verfügung gestellt.

Wir haben uns gemeinsam intensiv mit dem Austritt aus dem Ordnungsbehördenbezirk Habichtswald und der Neugründung des gemeinsamen Ordnungsbehördenbezirks mit Niederstein beschäftigt.

Nach dem irritierenden Bericht des OBB Habichtswald in der Sitzung im November 2023 mit der klaren Ankündigung von Kostensteigerungen **OHNE** Erfüllung der gestellten Anforderungen ist das für uns der richtige Weg.

Wir hoffen sehr, dass wir damit die personellen, organisatorischen und wirtschaftlichen Synergieeffekte erzielen und die Effizienz der Arbeit der Ordnungsbehörde deutlich verbessern.

- Die Regulatorik ist damit auf den Weg gebracht.
- Die Mittel für die technische Ausstattung wurden außerplanmäßig bereits in der letzten Sitzung mit 60 TSD zur Verfügung gestellt (100 TSD für kommendes Jahr)
- Nun gilt es, mit der richtigen Akquise Mitarbeiter für diese wichtige Aufgabe zu finden.

(Vielleicht kann uns ja dazu die Bürgermeisterin heute auch schon etwas sagen...)